

## 今年も盛況！新鮮でおいしい食材がいっぱい！！

～東通牛の特売日・東通村生産物等直売所～



上質な東通牛はいつも大人気！

今年も東通村の誇る東通牛が販売される『東通牛の特売日』、新鮮でおいしい魚介類や野菜などが直売される『東通村生産物等直売所』が開催されています。

これらは毎月9の付く日に、野牛川レストハウスとの隣の直売所で開催されており、毎回多くのお客様で賑わっています。また、商品は早い者勝ちということもあり、開場前から行列ができるほどの盛況です。

東通村生産物等直売所では、開催時期によって旬の食



買い物後の抽選会も楽しみのひとつです



直売所では新鮮野菜も販売されています

材が異なり、また、豪華景品の当たる抽選会も毎回行われているので、何度も通つても樂しめるものとなっています。毎回、新鮮でおいしい食材がたくさん販売されておりますので、皆さんもぜひお越し下さい。

毎年、新鮮でおいしい食材がたくさん販売されておりました。そこで、「消したはず 決めつけないで もう一度」の全国統一防火標語を掲げて、消防署員による車両点検を行います。



出発式に臨む消防署員

暖かくすこしやすい季節となりましたが、強風や空気の乾燥などで火災の発生しやすい季節を迎えることから、住民自らの防火に対する意識を高め火災の発生を防止することを目的として、4月9日から4月15日まで平成24年春季火災予防運動が実施されました。

運動初日の4月9日(月)、東通消防署では署員30名が参加し、火災予防運動の一環として、住民の防火意識の高揚を図るための防火パレ



車両点検の様子

ド出動式が行われ、署員により小型動力ポンプ付水槽車1台、消防車4台、救急車2台、広報車2台、指令車1台の車両点検が行われた後、防火パレードに出動し、「消したはず 決めつけないで もう一度」の全国統一防火標語のもと、村内各地で火災の未然防止や注意を呼びかけました。

ひとりひとりが火の元、火の取扱いに十分注意し、火事のない明るい毎日を過ごしましょう。